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La Newsletter Mensuelle  

du Collège du Pont de la Maye 

Edito du Principal 

La rentrée est maintenant derrière nous mais quelques 

nouveautés méritent que nous prenions le temps d’y 

revenir. 

Tout d’abord nous avons le plaisir d’accueillir cette 

année 22 nouveaux professeurs, sur 50 enseignants au 

total, et 6 autres nouveaux personnels à qui nous 

souhaitons la bienvenue. 

Cette rentrée est aussi marquée par des « impulsions » 

fortes de la part de notre nouveau Ministre de 

l’éducation nationale, notamment la lutte contre le 

harcèlement et la mise en place des « pactes 

d’enseignants ». Le protocole pHARe du collège vient 

d’être finalisé et sera diffusé à l’ensemble des parents. 

Quand aux pactes, les enseignants du collège étaient déjà 

impliqués dans les remplacements de courte durée et 

vont poursuivre leur engagement. 

Dans l’immédiat c’est la course contre la faim vendredi 

6 octobre qui monopolise toute notre énergie et celle des 

élèves à qui je souhaite d’avance bon courage ! 

Pour conclure, je tiens à adresser un grand merci à 

Madame Mayen-Fontaine pour toutes ces années passées 

à la présidence et dans les instances de l’APEI pour le 

plus grand bien de tous nos élèves. 

Très bonne année scolaire à toutes et tous ! 

 

C’est avec grand plaisir 

que je reprends la 

rédaction et l’édition de  la 

newsletter mensuelle. Je 

me présente, je suis 

Marie-Laure 

CHAMALEAU, la nouvelle 

assistante de direction au 

sein du Collège. 

Pour m’accompagner 

dans cette nouvelle 

mission, je vous invite à 

m’envoyer par mail ou 

PRONOTE  toute 

information ou projet 

pédagogique que vous 

jugerez pertinent à 

diffuser. 

 

Quelques dates à retenir 

 Vendredi 6 octobre : Course contre la Faim  

 Vendredi 13 octobre : Élections au Conseil 

d’Administration des parents d’élèves  

 Lundi 18 octobre : Hommage à Samuel Paty  

 Jeudi 8 novembre : Journée de lutte contre le harcèlement 

 Vendredi 17 novembre à 18h00 : Remise du DNB/DELF  

 



 
 
 
 
 
 
 

 

 

Ils sont allés… 

 

 

    

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

Petit retour sur juin dernier 

Les LCE anglais 5ème sont allés faire 

un escape game mardi 6 juin pendant  

l’après midi. Ils ont relevé les défis et 

résolu les énigmes du jeu conçu en 

hommage à M. Rubix, l’inventeur du 

Rubicube et inspirateur du nom de la 

célèbre salle de spectacle 

villenavaise ! 

 

Cette journée au collège des Dagueys vient 

clore le projet « un collège, des légumes » des 

6e7. 

Nos collégiens ont pu constater que d’autres 

collégiens se sont lancés dans l’aventure 

potagère avec succès. 

 Ils ont pu confectionner des nichoirs et des nids 

à insectes que nous installeront autour de notre 

potager. Ils ont également préparé de 

délicieuses recettes qu’ils ont pu déguster 

pendant la pause méridienne ! 

Enfin, ils ont apprivoisé leur peur des araignées 

en les observant de près et en apprenant 

quantités d’informations sur ces petites bêtes 

mal aimées mais pourtant si indispensables à la 

bio diversité ! 

 

Scape Game 

« Un collège, des légumes » 

Bienvenue au Collège ! 

Une année riche en évènements s’est terminée avec un peu de nostalgie avec des départs 
inévitables mais aussi par l’arrivée, en ce début d’année, de nouvelles personnes. 

 22 professeurs dont 4 stagiaires ont rejoint les rangs du collège 
 Mme Kathleen Rodriguez, CPE stagiaire et 3 nouveaux assistants d’éducation (Angie 

Foucaud, Pauline Fournier et Luca Martin) s’associent à l’équipe de la Vie Scolaire. 
 Mme Sylvie Riffaud, vient prendre ses fonctions en qualité d’infirmière. 
 Mme Deborah Le Ny vient compléter l’équipe de service d’entretien jusqu’en décembre. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jeudi 8 juin la classe de 4ème1 a présenté aujourd'hui au Rocher de Palmer sur un mur 
d'une vingtaine de mètres, très très visible, une production plastique de 7 mètres de 
long, des poèmes (dont un écrit en braille) et des photographies (réalisées par les élèves 
mais tirées dans un labo professionnel). En arrivant, tous les élèves étaient très fiers, 
émus (même les plus difficile à émouvoir) de voir leur production exposé et la qualité du 
résultat de leur travail. Leur production a été très appréciée par les collègues des autres 
établissements et par les membres du conseil départemental (entre autre la vice 
présidente en charge des collèges).                                                                                 
Les élèves ont également assisté à des spectacles de cirque, danse, théâtre et musique 
présentés parfois par des collégiens, parfois par des professionnels.                                                                                                            
La journée s'est terminée par un concert d'une rappeuse dans la grande salle du Rocher 
(plusieurs élèves assistaient là à leur premier concert).                                                    
Et nous leur avons rappelé que dans le cadre du PEAC, ils pourraient évoquer ce projet 
à l'oral du DNB l’an prochain. 

 Les élèves avaient l'air ravi ! Et Rocket aussi ! 

Voilà ! 

                

             

 

 

 

 

         

        

Fête des collègiens 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  
 
 

 

 

APEI 

 

Nous tenions par ce petit message à exprimer à Liliane Mayen-

Fontaine vice-présidente (membre actif de l’Association de 

l’APEI depuis quelques années (huit ans avec une césure 

d’une année) toute notre reconnaissance de s’être investie 

avec autant de bienveillance, de bonne humeur, de 

disponibilité, auprès des membres de l’association mais aussi 

auprès de tous les élèves et des parents du collège sans 

oublier la communauté éducative. 

Elle a été aussi d’une aide précieuse, pour les nouveaux 

membres afin de les accompagner au mieux dans leurs 

nouvelles missions. 

Nous lui souhaitons une très bonne continuation… ainsi qu’à 

ses deux enfants Antoine et Valentin… 

Journée du sport scolaire 

Mercredi 20 septembre, dans le cadre de la journée du sport 

scolaire, les enseignants d’EPS du Pont de la Maye ont 

proposé à tous les élèves du collège à venir découvrir les 

différents sports de l’association sportive.  

Au programme : Handball, Basket-Ball, Raid  ou 

gymnastique… 

Les élèves de 6ème ont pu s’initier et choisir leur sport préféré 

afin de s’inscrire à l’Association Sportive du collège. 

                  

              Nouveau bureau 

 

Voici le nouveau bureau de l'APEI : 
 

Président : Ludovic Limier 
Adjoint : Salvatore Martin Sanchez  

Trésorier : Laurent  Renon  
Vice Trésorière : Nathacha. Martineau  

Secrétaire : Marjorie Madec 
Angélique Dupoux 

 

 


